	THAILAND….We are prepared and ready to take this year’s BGJF49 event to even greater heights
	Таиланд .... Мы готовы поднять 49ую выставку BGJF этого года до еще больших высот

	The Thai Gem And Jewelry Traders Association (TGJTA) has issued the following statement: “The Thai Gems and Jewelry Industry has been most fortunate in avoiding major impacts from the current flooding that has struck several central Thai provinces. Although some parts of Bangkok have been affected, we have been very fortunate the past several weeks”. The major manufacturing base of Thai Gems and Jewelry Industry is located in inner Bangkok and eastern provinces such as Chanthaburi, which today remain completely unaffected by floods.
	Тайская ассоциация торговцев драгоценными камнями и украшениями (TGJTA) заявила следующее: «Тайской Ювелирной Индустрии невероятно повезло избежать разрушительных воздействий наводнения, которое нанесло удар по нескольким центральным районам Таиланда. И хотя некоторые части Бангкока все же были затронуты потопом, последние несколько недель удача нам сопутствовала». Основная промышленная база Тайской Ювелирной Индустрии расположена в центральной части Бангкока и восточных провинциях, таких как Чантхабури, которые на сегодняшний день остаются совершенно незатронутыми наводнением.  

	TGJTA wants all prospective International Exhibitors and Visitors to the upcoming 49th Bangkok Gems & Jewelry Fair (BGJF) not to be deterred by flooding in other districts. The BGJF Organizing Committee has ushered in preparations. We are confident that all facilities will be more than ready to receive International Exhibitors and Visitors at the fair in February 2012. 
	Ассоциация TGJTA  просит всех ожидаемых Международных Гостей и Участников предстоящей 49й Бангкокской выставки драгоценных камней и ювелирных изделий (BGJF) не опасаться наводнения других районов. Оргкомитет BGJF контролирует все приготовления. Мы уверены, что все средства обслуживания будут на 100% готовы, чтобы принять Международных Гостей и Участников выставки в феврале 2012 года. 

	Mr. Somchai Phornchindarak, President of the TGJTA, states, “Unlike several other industries and industrial estates, the Thai Gems and Jewelry Industry is overall very fortunate to have been unaffected by the floods. The IMPACT Exhibition Center, venue of the bi-annual BGJF as well as the Suvarnabhumi International Airport, are fully operational. Both areas are untouched by the flooding.”
	Г-н Сомчай Фончиндарак, Президент ассоциации TGJTA, утверждает: «В отличие от некоторых других отраслей промышленности и промышленных зон, пораженных потопом, Тайской Ювелирной Индустрии явно улыбается удача. Выставочный центр IMPACT, место проведения ежегодной выставки BGJF, как и Международный Аэропорт Суварнабхуми - полностью действующие.

	He also added that the Thai Gems and Jewelry Industry is committed to stepping up as major supporters during this difficult time ensuring that Thailand’s exports remain as high as possible.
	Он также добавил, что в это трудное время Тайская Ювелирная Индустрия, как главные сторонники, обещает взять на себя ответственность по обеспечению как можно более высокого объема экспорта Таиланда.

	Mr. Wisut Ittipornvanich, CEO of the BGJF, further assured foreign buyers and exhibitors that the TGJTA is adding extra effort to ensure BGJF49 is more ready than ever.
	Г-н Висут Иттипорнванич, главный исполнительный директор выставки BGJF, заверил зарубежных покупателей и экспонентов, что ассоциация TGJTA прилагает дополнительные усилия, чтобы удостовериться, что 49я выставка BGJF готова, как никогда.

	“As flood problems pose several challenges for us, we have asserted our greatest effort in preparing for the BGJF49 and I am happy to report that fair readiness is now more than 60% complete,” stated Mr. Wisut.
	«Наводнение озадачило нас некоторыми проблемами, но мы приложили максимум сил, чтобы подготовиться к 49ой выставке BGJF  и я рад сообщить, что готовность ярмарки -  уже более 60%» - заявил г-н Висут.

	"As the BGJF is held twice a year, the TGJTA is very experienced in preparing for every fair. Urgent meetings have been held with all important components of the exhibition center including security, logistics and airport customs,” explained Mr. Wisut.
	«Поскольку выставка BGJF проводится два раза в год, ассоциация TGJTA имеет большой опыт подготовки к каждой из них. Срочные совещания проводились со всеми важными составляющими выставочного центра, включая службу безопасности, материально-техническое обеспечение и таможню аэропорта» - объяснил г-н Висут.

	BGJF49 is scheduled to be held from February 9 to 13, 2012 at the Challenger Hall of IMPACT exhibition center, Thailand’s largest exhibition center.  Currently, preregistration is available and the TGJTA is ready to provide all possible assistance to International Exhibitors and Visitors.  
	49я выставка BGJF будет проводиться с 9 по 13 февраля 2012 года в Challenger Hall выставочного центра IMPACT, который является самым большим выставочным центром в Таиланде. В настоящее время можно предварительно зарегистрироваться для участия, а ассоциация TGJTA готова оказать помощь Международным Гостям и Участникам выставки.

	Ninety-Six percent of visitors to BGJF49 have confirmed they will buy more from Thailand
	96% посетителей 49ой выставки BGJF подтвердили, что будут делать больше покупок из Таиланда

	According to direct mail and telephone surveys to many previous visitors of BGJF49; ninety-six percent of buyers would like to buy the same or more Gems & Jewelry from Thailand. These buyers also stated that Thailand offers good quality, wide varieties of designs and competitive prices of Gems & Jewelry. 
	Согласно индивидуальной рассылке и опросов по телефону посетителей предыдущих выставок BGJF, на 49ой выставке BGJF 96% покупателей хотели бы купить такое же количество или больше драгоценных камней и украшений из Таиланда. Эти покупатели также сказали, что Таиланд предлагает высокое качество, широкий выбор моделей и конкурентоспособные цены драгоценных камней и ювелирных изделий.  

	Business Matching Services favored by BGJF visitors
Sixty-four buyers who used Business Matching Service were surveyed in BGJF48 and were completely satisfied with the service. These buyers purchased Gems & Jewelry from Thailand within the range of US $30,000 to US $2 million from their sourcing trip to Thailand. This service is also open to buyers who plan to attend BGJF49.  Please register for this service here. 
	Деловые Услуги и Сделки одобрены посетителями BGJF
64 покупателя на 48й выставке BGJF, воспользовавшиеся деловыми услугами и сделками, в опросах ответили, что были полностью удовлетворены сервисом. Эти покупатели приобрели драгоценных камней и ювелирных украшений из Таиланда в пределах от 30000$ до 2000000$. Данные услуги также открыты для покупателей, планирующих посетить 49ую выставку BGJF. Для получения деловых услуг, зарегистрируйтесь здесь 

	Register as a Visitor today and get your Official Registration Number!!
	Зарегистрируйтесь, как Гость сегодня, и получите Официальный Регистрационный Номер!!

	Don't miss out! Make your way to IMPACT today. Visitors can take our free shuttle buses from major city locations. See you at the Fair!
	Не упустите такой шанс! Проложите путь к своему успеху в IMPACT сегодня. Гости могут воспользоваться нашими бесплатными маршрутными автобусами с главных городских дислокаций. Увидимся на выставке!
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